



学校便り

平成25年3月1日
広島市立広瀬小学校
校長 中田 浩志

ありがとうのはがき

今年も3月4日(月)から13日(水)の間に、ありがとうのはがき週間に取り組みます。

この、ありがとうのはがきの取組では、自分の成長は日々いろいろな方々に支えていただいているおかげであることに改めて思いを寄せ、支えていただいている方々に感謝の気持ちを伝えようとするをねらいとしています。

子ども達には、本校建学の精神でもある「四恩の教え」(父母の恩・先生の恩・社会の恩・自然の恩)を諸先輩方から受け継ぎながら、感謝の気持ちを持ち、すくすくと成長して行ってほしいと考えています。

職員室の前にポストを設置していますが、どんな「ありがとうのはがき」が届くのか、今から楽しみです。



大学生ボランティアさんの紹介

今年度も残すところ1か月となりました。そのような中、いつも笑顔ではりきってお手伝いしてくれているのが大学生ボランティアのみなさんです。2月初旬までは、広島文教女子大学人間科学部初等教育科の石田さんと金本さんに活動していただきました。2人とも卒業を控え、4月から県内での教師生活をスタートさせる準備を進めているところで、後輩のみなさんとバトンタッチすることとなりました。



新しくお手伝いいただいているのは、池田さん、坂さん、寺川さん、畑山さんの4名です。校内の掲示物の点検や作品づくり、学習活動中の子ども達に言葉をかけてくれたり休憩時間に一緒に遊んでくれたりと大活躍です。3年生の彼女達は、大学では教員試験の勉強に励みながら、その合間を縫ってボランティア活動に取り組んでくれています。これから1か月の短い間ではありますが、よろしくお願いたします。

「6年生を送る会」の延期について

先週の月曜日にインフルエンザによる欠席が多く学級閉鎖の措置をとらせていただいた6年2組の子ども達ですが、今日は久しぶりに元気な姿を見せてくれました。とはいえ、学校全体ではインフルエンザや風邪などでの欠席者が依然として多い状況が続いています。

そこで、子ども達が心待ちにしている「6年生を送る会」の実施についてですが、子ども達の健康状況を把握しながら、下のように対応していきたいと考えています。卒業していく6年生の思い出に残る会を行うことができるよう、学校では、うがいや手洗い、せきエチケットの指導等に努めているところです。ご家庭でも、お子さんの健康維持にご協力のほどよろしくお願いいたします。



3月4日（月）・・・児童の健康状況の把握（6年生を送る会は延期）

3月5日（火）・・・6年生を送る会（健康状況の把握後、1～2時間目に実施）

※ 健康状況がよくない場合は、翌日に順延とします。

※ 3月8日（金）の時点で実施できなかった場合は中止とします。

※ 昨年度の様子から



学校安全ボランティアのみなさまへ

☆☆ 3月の下校時刻の一部変更について(お知らせ)☆☆

3月21日(木)には個人懇談会が行われます。下校時刻は全学年9時40分となります。ご了承ください。